

“Le P. Eymard a appartenu pendant quelque temps à la Société des Pères Maristes, et a résidé à Lyon. C'est pourquoi, par un décret en date du 8 mars 1899, le Souverain Pontife Nous a chargé de procéder à la recherche de ses écrits dans notre diocèse, pour les transmettre ensuite à la Sacrée-Congrégation des Rites.”

Nous recommandons instamment cette cause aux prières de tous nos Agrégés, de tous les amis de notre Institut, et de tous ceux qui s'intéressent au règne eucharistique de Jésus-Christ dans le monde. Ils peuvent contribuer à son succès d'une manière plus directe encore en invoquant le Père Eymard dans leurs besoins, et en obtenant de lui les miracles qui témoignent de sa puissance et de son crédit auprès de Dieu. Déjà de grandes grâces ont été obtenues par son intercession : il faut que la confiance des âmes multiplie ces faveurs, et hâte ainsi le jour de la glorification du grand apôtre du Très Saint Sacrement.



### Recommandations aux Prières

Un vieillard qui néglige ses devoirs religieux. — Une famille éprouvée. — La persévérance de deux novices et plusieurs autres grâces. — Un père de famille adonné à la débauche. — Une jeune fille, pour des besoins spirituels et temporels. — Une dame de Fall River recommande la préservation de l'âme de son fils. — La guérison d'un enfant et la bénédiction sur une famille. — Deux jeunes filles désirant connaître leur vocation. — Une zélatrice de Beauport, pour obtenir sa guérison d'une maladie grave. — Une autre personne tourmentée de peines d'esprit. — Une abonnée de St Léon demande la guérison de sa mère. — Une abonnée de St Hyacinthe recommande son mari adonné à l'intempérance. — Une personne de Chambord, pour connaître sa vocation. — Une autre pour obtenir la santé et un emploi. — Une zélatrice recommande ses deux sœurs protestantes. — Mme Gilbert Beaudin, de St Henri, malade. — Une abonnée de Sutton recommande sa santé et le succès de ses affaires. — Un voyageur, qui a abandonné sa religion depuis quarante ans. — Plusieurs familles. — Plusieurs abonnés de Ste Thérèse recommandent des défunts et sollicitent des grâces importantes. — Une jeune fille de Montréal, pour connaître sa vocation. — Une abonnée sollicite plusieurs grâces particulières. — Mme Pouliot, de Montréal, demande de l'emploi pour son mari. — Une abonnée de St Gabriel recommande la santé de son mari et de ses enfants. — Plusieurs autres grâces temporelles et spirituelles. — Une mère de neuf enfants menacée de la consommation. — Une décision dans une affaire importante.